
Der Bürgermeister berichtete, dass die Verwaltung in Zusammenarbeit mit der WfG in 
dieser Angelegenheit bereits tätig sei. Die Deutsche Post möchte wieder einen 
Briefkasten aufstellen und bittet, dass Ihnen ein Standort auf kommunalem Grund, 
möglichst mit Foto, hierfür genannt wird. Die Politik möge bitte Vorschläge machen.  
 


